

Verwaltungsseitig wird das umfangreiche Thema ergänzend erläutert. Es wird begrüßt, dass der Aktionskreis einen Antrag für den 07.10.2018 eingereicht habe, da in letzten Jahren solche Veranstaltungen leider ausgeblieben seien.

Im Rahmen der neuen öffentlichen Regelungen habe man nun eine neue Verordnung erarbeitet, wobei abzuwarten bleibt, wie die Entwicklung der Rechtsprechung verläuft.

RM Jaeger begrüßt die Sonntagsöffnung und möchte dies auf jeden Fall seitens der CDU-Fraktion unterstützen.